



«Man trinkt Tee, um den Lärm
der Welt zu vergessen.» T'ien Yi-heng

«Tea is drunk to forget
the din of the world.» T'ien Yi-heng

Schwarztee



Exclusive Black Tea

Unsere Twinings Master Blender haben diesen herrlich vollmundigen und perfekt ausgewogenen Schwarztee kreiert.

This wonderfully full-bodied, perfectly balanced black tea was created by our Twinings master blenders.



English Breakfast

Ein vollmundiger, kräftiger Schwarztee in einer ausgewogenen Mischung von Teeblättern aus Sri Lanka und Indien. Der beliebte Frühstückstee schmeckt zu jeder Tageszeit.

A strong, full-bodied black tea with a balanced blend of tea leaves from Sri Lanka and India. This breakfast favourite can be drunk at any time of day.



Pfefferminz

Der Klassiker unter den Kräutertees: Eine Tasse Pfefferminztee ist heiss oder kalt ein belebender Genuss.

The classic herbal tea: a cup of reinvigorating peppermint tea can be enjoyed hot or cold.



Eisenkraut

Ein wohlschmeckender Verveine-Tee aus den Blättern des Eisenkrauts. Wunderbar leicht im Geschmack.

A delicious vervain tea made with the leaves of the verbena plant, with a wonderfully light taste.



Orange & Zimt

Die Süsse der Orange trifft auf einen Hauch Zimt. Gemeinsam verleihen sie dem weichen Schwarztee einen würzig-aromatischen Duft.

The sweetness of orange and a hint of cinnamon give this delicate black tea a fragrant, aromatic flavour.



Vanille

Das reiche Bouquet von Vanille passt perfekt zu feinem Schwarztee. Durch ihre Kombination entsteht ein süsslich-mildes Geschmackserlebnis.

The rich aroma of vanilla is the perfect complement to premium black tea. The combination results in a sweet and subtle flavour.



Hagenbutten & Hibiskus

Der rubinrote Früchtetee aus Hagebutten und Hibiskus, dessen anfängliche Stärke bald einer blumigeren Note weicht.

A ruby-red fruit tea made with rosehip and hibiscus, with a strong initial flavour and a softer floral finish.



Orangenblüten

Ein sanfter Kräutertee mit blumigen und zitronigen Noten aus reinen Orangenblüten.

A delicate herbal infusion of fragrant orange blossom, with floral hints and citrus backnotes.

Grüntee



Grüner Tee

Die reinste Form des grünen Tees sorgt mit seinem erfrischend-zarten Geschmack für mehr Ausgeglichenheit.

The purest form of green tea with a delicate, refreshing, perfectly balanced taste.



Grüner Tee Jasmin

Grüner Tee aus der Provinz Fujian veredelt mit dem Duft von Jasminblüten.

Green tea from the Fujian province flavoured with jasmine blossoms.

Kräuter und Früchtetee



Früchte-Tee

Erfrischender Früchtetee mit natürlichen Aromen von Moosbeere, Granatapfel und Erdbeere. Trinkgenuss zu jeder Tageszeit.

A refreshing fruit tea with natural cranberry, pomegranate and strawberry flavours. A delicious drink for any time of day.



Zitronen & Ingwer

Dieser würzige Tee wärmt von innen. Seine zitronige Frische wurde meisterhaft mit Ingwer kombiniert.

An aromatic tea that will warm you from the inside out, masterfully combining the freshness of lemon with a touch of ginger.





Vom beliebten Schwarztee zur bunten Teewelt

Wir reisen zurück ins Jahr 1706: Thomas Twining eröffnet sein «Tom's Coffee House» in London. In einer Zeit, in der Kaffee König ist, schwimmt Thomas Twining gegen den Strom – und verkauft Tee. Seine Kreationen munden vorzüglich, und die hohe Qualität der Tees spricht sich rasch herum. Bald ist Tee das beliebteste Heissgetränk der Nation. Für den Hochadel kreiert Thomas Twining sogar eigene Teemischungen. Zum Beispiel für den Earl of Grey. Ihm verdankt der Earl Grey Tee seinen Namen – und ist bis heute einer der berühmtesten Tees weltweit. Was mit «Tom's Coffee House» begann, entwickelt sich zu einem Synonym für Teegenuss: Twinings.

300-jährige Expertise – Traumhafte Tees zu kreieren, ist auch 300 Jahre später noch unsere Leidenschaft. Mit viel Flair kombinieren unsere Twinings Master Blender die besten Zutaten in vollendeter Harmonie. So entstehen immer wieder neue aufregende, wohltuende und erfrischende Mischungen für wunderbare Genussmomente.

«Man trinkt Tee, um den Lärm der Welt zu vergessen.» T'ien Yi-heng

Kleine Rituale sind Balsam im hektischen Alltag. Gönn dir eine Pause bei einer Tasse Twinings Tee. Und vergiss für einen Moment den Lärm der Welt.

Viel Spass beim Entdecken unserer frischen und bunten Teewelt!

From popular black tea to a colourful world of flavour

It all began in the year 1706, when Thomas Twining opened Tom's Coffee House in London. At a time when coffee was king, Thomas bucked the trend – and sold tea. His creations tasted exquisite, and word quickly spread about the high quality of his teas. It wasn't long before tea became the nation's most popular hot drink. Thomas even created personalised teas for the nobility: for example, the Earl of Grey. Earl Grey tea owes its name to him – and it's still one of the world's most popular teas today. What began with Tom's Coffee House has now become a synonym for truly superior tea: Twinings.

Three hundred years of expertise – Three hundred years later, we're still just as passionate about creating sensational teas. With unique flair, our Twinings master blenders combine the best possible ingredients to produce a perfect harmony. In this way, we continue to produce exciting, soothing and refreshing new tea blends to ensure that your teatime remains as exceptional as ever.

«Tea is drunk to forget the din of the world.» T'ien Yi-heng

Little rituals offer an oasis of calm in our hectic everyday lives. Enjoy a break with a cup of Twinings tea. And forget the din of the world for a moment.

We hope you enjoy exploring our fresh and colourful range of teas!



SOURCED WITH CARE

Weil uns die nachhaltige Beschaffung unserer Tees besonders am Herzen liegt, haben wir Sourced with Care ins Leben gerufen.

We care about sourcing our tea sustainably, which is why we founded Sourced with Care.

Weitere Informationen finden Sie unter/You can find more information at www.sourcedwithcare.com